

Lars Schwitte ausgezeichnet

Fahrsport: Goldenes Fahrabzeichen verliehen

SÜDLOHN/OEDING. Lars Schwitte, 40-jähriger Stadtlohnner und Fahrsportler beim RV Südlohn-Oeding, ist jetzt mit dem höchsten Leistungsabzeichen der Deutschen Reiterlichen Vereinigung ausgezeichnet worden. Ihm wurde am Samstag das Goldene Fahrabzeichen verliehen.

Dazu müssen Fahrsportler bei Ein- oder Zweispännern mindestens zehn Siege in Dressurprüfungen der Klasse S und fünf Platzierungen in Kombinierten Prüfungen mit Geländefahrten aufweisen.

Jürgen Petershagen, Vorsitzender des RV Südlohn-Oeding nahm persönlich die Laudatio vor und freute sich, einem Mitglied seiner Vereins diese Auszeichnung überreichen zu dürfen.

Lars Schwitte ist in jungen Jahren durch seinen Vater Ludger an den Fahrsport herangeführt worden. Schon mit 13 legte er dann mit dem Erwerb des Fahrabzeichens in Bronze den Grundstein für seine weitere Karriere im Fahrsportler.

Schwitte entdeckte schon 1989 den Turniersport für sich. 1990 wurde er als jüngster Fahrer des RV Südlohn-Oeding Vizekreismeister, ausgetragen in Raesfeld. Und auch die Erfolg in den nächs-



Von links: Daniel Wensing, Beauftragter Fahrsport, Lars Schwitte, Nadine Schwitte, Manfred Weillage, Richtergruppe, Jürgen Petershagen, Vorsitzender des Reitvereins Südlohn-Oeding

FOTO PRIVAT

ten Jahren konnten sich durchaus sehen lassen. 1993 folgte die Prüfung zum Silbernen Fahrabzeichen und erste Starts in höhere Klassen und bei Landesmeisterschaften.

„Bei allem Ehrgeiz ist der Fahrsport auch deswegen für Lars bedeutsam, weil er ihn als Familiensport ausüben kann mit seine Frau Nadine als Beifahrerin und auch mit

Vater Ludger, der nach wie vor mit seinem Gespann aktiv in das Turniergeschehen eingreift“, so Jürgen Petershagen in seiner Rede.

Kontinuierliche Arbeit

Die Früchte seiner kontinuierlichen Arbeit konnte Lars Schwitte bereits in den vergangenen Jahren ernten. So entschied er mit seinem Erfolgsgespann Damico und Cörraad im Vorjahr nicht nur die westfälischen Meisterschaften in Südlohn-Oeding für sich, anschließend gewann er auch noch die NRW Meisterschaften in der Klasse S. Sein größter Erfolg 2015 war aber der internationale Start beim CAI in Dorniglund in Dänemark, wo er die deutschen Farben vertrat und am Ende den Gesamtsieg einfuhr. pd/jok

WM-Teilnahme 2019 langfristig im Fokus



Fragen an

Lars Schwitte, Fahrsportler beim RV Südlohn-Oeding

Wie fühlt man sich, wenn einem das Goldene Abzeichen verliehen wird?

Das ist für einen Sportler eine

ganz große Ehre, wenn er für die eigenen sportlichen Leistungen noch eine Auszeichnung erhält.

Was sind für Sie die größten Erfolge?

Das war im Vorjahr in erster Linie der Gewinn der NRW-Meisterschaft in der S-Klasse und der Sieg beim internationalen Turnier in Dänemark. Da ha-

ben wir auch alle Teildisziplinen gewonnen.

Was sind Ihre nächste Ziele?

Wir werden im Juli bei der Deutschen Meisterschaft in Bayern an den Start gehen und bei einigen Turnieren mitfahren. Langfristig ist unser Ziel aber ein Start bei der WM, die im Jahr 2019 in Deutschland stattfindet. jok

LOKALSPORT



Lars Schwitte mit seinem Gespann bei einer Geländeprüfung

FOTO PRIVAT